



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

PRESSESTELLE

PRESSEINFORMATION

30. August 2023

B 462, Radweglückenschluss zwischen Weisenbach und Gernsbach-Hilpertsau

Meilenstein erreicht

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe haben Anfang 2020 die Arbeiten zur Herstellung einer Radwegbrücke über die Murg an der Bundesstraße 462 begonnen.

Nachdem die beiden Pylone, die im späteren Endzustand den Überbau tragen werden, bereits Anfang August aufgestellt wurden, konnte heute der rund 120 Tonnen wiegende Überbau eingehoben werden. Hierzu wurde der Überbau bereits gestern für den Transport in die Murg vorbereitet und auf einem Self-Propelled Modular Transporter (SPMT – Modulfahrzeug mit eigenem Antrieb) gebettet sowie der große Mobilkran auf dem eigens dafür errichteten Kranstandort in der Murg aufgebaut. Pünktlich um 8 Uhr heute Morgen wurde der Überbau dann über die Baustraße auf den Weg ins Murgbett gebracht. Dort angekommen wurde er von dem Kran angehoben und in seine Endposition geschwenkt. Der Schwenkvorgang gestaltete sich äußerst schwierig, da der s-förmige Überbau zwischen den beiden bereits aufgestellten Pylonen und deren temporären Abspannungen „eingefädelt“ werden musste. Nach nur knapp über einer Stunde konnte er dann unter dem Beifall der Zuschauenden auf den Widerlagern abgelegt werden.

In den kommenden Wochen werden nun noch die Fahrbahnplatte auf dem Überbau betoniert und das Brückengeländer vervollständigt sowie Asphaltarbeiten in den Anschlussbereichen ausgeführt. Darüber hinaus müssen noch alle nachgelagerten Arbeiten, wie das Nacharbeiten des Korrosionsschutzes und der Rückbau sämtlicher temporärer Baubehelfe in der Murg, erledigt werden.

Bild: Einhub des Überbaus, Copyright RPK

Weitere Informationen zum Projekt sind unter folgendem Link abrufbar:

<https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpk/abt4/ref472/seiten/b462-radwegluecken-schluss/>